
１１月２７日（第４例会） 
 
１.ソング 

   （赤とんぼ） 
 
２.出席率報告 

会員数 30（28）名 出席 22（20）名 

出席率 73.33％  前々回補正 83.33％ 
 

３.ビジター紹介 
    浦上 博隆氏（尼崎西 RC ガバナー補佐） 

    杉本 一彦氏（尼崎西 RC IM実行委員長） 

 
４．会長の時間 

   皆さまこんにちは。2023年 11月第４例会を 

始めさせて頂きます。本日のご来訪者さまは 

尼崎西 RC ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐浦上博隆さま、 

IM実行委員長杉本一彦さま、ようこそお越し 

下さいました。ごゆっくりされて下さい。 

先週 11/23㈭㈷伊丹 RC 第 65回ｻﾝｸｽｷﾞﾋﾞﾝｸﾞﾃﾞｲに

井上幹事と参加させて頂きました。 

伊丹ｻﾝｸｽｷﾞﾋﾞﾝｸﾞﾃﾞｲは、例年行っていた伊丹ｼﾃｨｰ

ﾎﾃﾙが無くなり今年から白雪ﾌﾞﾙﾜﾘｰﾋﾞﾚｯｼﾞ ﾚｽﾄﾗﾝ

長寿蔵にて 17:00 からの開催でした。ｼﾃｨｰﾎﾃﾙに

比べ若干狭い会場でしたが、天井が高く元酒蔵の

ｽﾍﾟｰｽを改良した建物で、米山記念奨学生ｶｳﾝｾﾗｰ

や、青少年交換来日ｶｳﾝｾﾗｰ、ﾌﾟﾛﾊﾞｽｸﾗﾌﾞ、地区ﾛｰ

ﾀｰｱｸﾄ、伊丹 RC学友、地区学友などをお招きして

ｱｯﾄﾎｰﾑないい感じのﾃﾞｨﾅｰﾊﾟｰﾃｨｰでした。 

 

 

 開会の辞を国際奉仕審良委員長の挨拶で始まり、 

伊丹 RC滝内会長の歓迎の辞と言う事で伊丹の 

紹介ｽﾋﾟｰﾁがあり、滝内会長の緊張と熱意と歓迎の

お気持ちが伝わるご挨拶でした。 

開始前に滝内会長が、私と井上幹事の所に来て、 

「池田さん、井上さん、歓迎の挨拶の時に、伊丹は

人口密度も工業も尼崎市に負けるけど、治安はいい

と笑いを取る為、冗談をお話させて頂くけど 

宜しいでしょうか？」とわざわざお断りに来て頂き

ました。「全然問題ありません」とお答えし、 

ただ最近は尼崎も治安も良くなっていますよ。 

とお伝えしました。 

その後、来賓として伊丹藤原保幸市長のご挨拶 

、地区安行ｶﾞﾊﾞﾅｰの挨拶、ﾊﾟｽﾄｶﾞﾊﾞﾅｰ、ｶﾞﾊﾞﾅｰｴﾚｸﾄ

の挨拶など、多くの来賓の挨拶もありました。 

今回尼崎 RCの挨拶は無くてほっとしました。 

尼崎ｸﾞﾙｰﾌﾟは、北 RC武本会長、平山幹事代行、 

東 RC から磯田会長、安田幹事が来られていました。

伊丹 RC 前ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐中島さんが武井さんに宜しく

と、次期ｶﾞﾊﾞﾅｰでｴﾚｸﾄの矢坂さんが河村さんに 

宜しくと仰っていました。 

伊丹ならではの日本酒にて鏡開きの後、乾杯が 

行われ、晩餐の合間に、ｱﾒﾘｶ人とｶﾅﾀﾞ人の 

ﾌﾞﾚﾝﾄ&ﾏｲｸと言うﾃﾞｭｵによるｱｺｰｽﾃｨｯｸｷﾞﾀｰ演奏と、 

途中ﾋﾞﾝｺﾞｹﾞｰﾑもあり大いに盛り上がりました。 

最後にﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ（手に手つないで）を合唱し、 
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「海外に行ってみたい小学生の頃の思い出」  
近藤  会員  
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発行日 2023年 12月 4日 
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「年次総会」  
会長・幹事  

 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

閉会の辞を、会長ｴﾚｸﾄ松本輝明次期会長から 

ご挨拶があり、盛大に終了しました。 

感想としましては、国際色がありますが、日本酒で

乾杯したり日本と国際色の融合した、かつ、地区の

来賓やｸﾗﾌﾞﾒﾝﾊﾞｰも大事にしているｱｯﾄﾎｰﾑないい 

ﾊﾟｰﾃｨｰだと感じました。又、平素、尼崎 RC は 

当たり前のように都ﾎﾃﾙを使用させて頂いています

が、近くに大きな宴会場のあるﾎﾃﾙがあると言うの

は幸せだな皆で大切にしていかないといけないな

と感じました。 

  次週以降に、「近世（江戸時代 1584 年～1864年）」

の「年表」の尼崎の歴史に戻りたいと考えています。

11/25(土)ｺﾞﾙﾌ同好会に行ってきました。 

12/2 に地区立法案検討会に小生出席、井上幹事が

社会奉仕ｾﾐﾅｰに、12/10 水谷さんに補助金ｾﾐﾅｰに 

行って頂く予定で感謝です。 

12/16(土)にｸﾘｽﾏｽ例会を予定しています。 

皆様の多数ご参加宜しくお願い致します。 

以上 本日の会長の時間とさせて頂きます。 

 

 

 

５.尼崎グループ IM のご案内 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ＜浦上博隆ガバナー補佐・杉本一彦 IM実行委員長＞ 

 

 

６．幹事報告 

例会変更及び休会のお知らせ 

＜西宮 RC＞ 

2023 年 12 月 26日（火）→ 休会 

 2024年 1 月 2 日 (火) →  1月 5日（金） 

           西宮 4RC 新年合同例会 

      （於）ホテルヒューイット甲子園 

     

 

７．委員会報告  

   〇特になし 

 

 

  

８.スピーチ 

  「クラブフォーラム」 

      伊口 会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

９．前々回補正（１１／１３） 

 

１０．本日の欠席 

藤原、石塚、川田、小林、長村、中島、田窪、

吉田、各会員 

 

１１．本日の回覧 

○6RC 新年合同例会のご案内 

〇地区大会のご案内 

 
１２. SAA 報告 

     ニ コ ニ コ 箱        
＊本日は IM のご挨拶に杉本一彦 IM 実行委員長共々 
 おじゃまします。よろしくお願い致します 

（尼崎西 RC ガバナー補佐）浦上氏 

 

      本日の合計  5,000 円 

 

 
      ジョイフルＢＯＸ       

＊尼崎西クラブ 浦上ガバナー補佐様 
杉本 IM 実行委員長様 ようこそお越し下しました 
‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥池田会員 

＊浦上ガバナー補佐 杉本 IM 実行委員長 
 ようこそお越し下さいました 
‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥井上会員 

＊浦上ガバナー補佐様 
 本日はよろしくお願い致します 
‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥水谷会員 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

＊浦上ガバナー補佐、杉本 IM 実行委員長、 
 ようこそお越しいただきました。 
 ありがとうございます。 
‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥髙岡、河村、各会員 

＊尼崎西 RC 浦上ガバナー補佐様 
 IM 実行委員長杉本様 
ようこそいらっしゃいました IM 楽しみにしています 
‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥吉川会員 

＊杉本様 ようこそお越し下さいました 
 ごゆっくりなさって下さい。 

‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥森實会員 
＊杉本さん ようこそ 大役がんばって下さい 
‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥西良会員 

＊ゴルフ同好会 コンペ優勝しました 
‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥吉田会員 

＊柄谷さん、川田さん、河村さん、ゴルフコンペでは 
 お世話になりありがとうございました。ワイン美味

しかったです。ゴルフは実力を思い知らされました 
‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥福本会員 

＊ゴルフ同好会 風もなく天気が良くて楽しめました 
 川田幹事様、ありがとうございました。 
 柄谷様おいしいワインをありがとうございました。 

‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥吉川会員 
＊鳴尾 GC での忘年ゴルフ 幹事の皆様 
 お世話になりました 
‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥森實会員 

＊川田さん、河村さん、土曜日はお世話になりました 
 福本さん、送迎ありがとうございました。柄谷さん

すばらしい差し入れありがとうございました。 
‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥芝会員 

＊ゴルフ初参加でしたが素晴らしいゴルフ場と 
素晴らしいお肉を満喫させて頂きました。 
‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥長田会員 

＊柄谷さん、ゴルフ同好会幹事の皆様、土曜日は大変 
 お世話になりました。楽しかったです。 
 池田さん、前田さん、昨日は食の研究会、 

大変、ありがとうございました。 
こちらも大変楽しかったです。 
‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥日吉会員 

＊度々、私の曲を演奏していただいて 
ありがとうございます 
‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥柄谷会員 

＊本日もクラブフォーラムです 
よろしくお願いします 
‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥伊口会員 

＊本日、早退させて頂きます。申し訳ありません。 
‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥吉村会員 

＊今、アルカイックホールでタイガースの優勝報告会

が行われています。それに行く訳ではないですが 
早退します。申し訳ありません。 
‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥芝会員 
 

本日の合計  20,000 円 

 

*：*：*：*：*：*：*：*：*：*：*：*：*：*：*：*： 
 

＜尼崎 RC ゴルフ同好会＞ 
2023 年 11 月 25 日（土） 
鳴尾ゴルフ倶楽部  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【鳴尾ゴルフコンペ】 
 
 

*：*：*：*：*：*：*：*：*：*：*：*：*：*：*：*： 

 

～例 会 風 景～ 
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